
ПОСТАНОВЛЕНИЕ
О т ч е т н о г о  с о б р а н и я  

партийной организации института
Заслушав и обсудив от

четный доклад секретаря 
партийного комитета инсти
тута Сургутского В. П., пар
тийное собрание отмечает, 
что партком института, руко
водствуясь решениями XXIV 
съезда КПСС, добился опре
деленных успехов в поста
новке органи з ац ионн о-п артий - 
ной работы.

Партийный комитет осу

ществлял с и с т е м атяч е ск и й
контроль и оказывал практи
ческую помощь в деятельно
сти первичных парторгани
заций. Работа партийного 
комитета была направлена 
на активизацию деятельности 
первичных партийных орга
низаций и партийных групп, 
на повышение политической 
активности и ответственности 

(Окончание на 2-й стр.).
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С  Всесоюзного 
комсомольского

П О -Д Е Л О В О М У
В дни, когда проходило на

ше собрание, вся страна тор
жественно отмечала славный 
юбилей Союза Советских рес
публик. Праздник дал припод
нятый и одновременно дело
вой тон разговору, который у 
нас состоялся. Хорошо прове
сти собрание нашей группы 
помог заместитель секретаря 
комитета ВЛКСМ института 
Н. Завалишин.

На собрании ребята очень 
серьезно говорили о самом 
важном — о учебе, подготов
ке к своей будущей работе. 
Ребята спорили, многие пере
смотрели свои планы и взяли 
повышенные обязательства. 
Средний балл по группе ста
нет равным «4л — решили мы.

Группа у нас сильная, много 
таких, которые успешно учат
ся. Это — Алла Ряплова, Са
ша Самусев, Наташа Яковле
ва, Клава Акмонова, Дима Се
ливанов, Саша Чихачев, Воло
дя Денисов. Но, как показала 
контрольная неделя, еще не 
все с полной ответственностью 
относятся к учебе. Так что 
группе надо немало порабо
тать.

Мы вызываем на соревнова
ние по успеваемости и обще
ственной работе студентов 
группы 311-6, где комсоргом 
Оля Ковалева, старостой — 
Анатолий Павленко.

В. Ш УК, 
комсорг группы 311-3, 
наш корр.

НУЖНО УЛУЧШИТЬ 

РАБОТУ
Сейчас, когда собрания в 

группах прошли, есть возмож
ность их сравнить. У нас, на 
2-ом курсе строительного фа
культета, не все они были по
лезны и интересны. В чем же 
причины?

Некоторые комсомольцы от
неслись к собраниям несерь
езно. Были случаи неявки сту
дентов. Тридцати из ста соро
ка пришлось пересмотреть 
свои комплексные планы, по
тому что составили они их 
весьма формально. Наверное, 
сейчас стыдно тем, которые 
записали в своих личных пла
нах: «Сдать сессию без «за
валов».

Аттестация нередко прово
дилась «на глазок».

Вина в этом, конечно, акти
вистов группы, которые не 
знают, какой общественной 
работой занимаются студен
ты, что их больше увлекает, 
на что они способны.

Зато хорошо прошли собра
ния в 1, 2 и 3 группах нашего 
курса.

Давайте, ребята, в новом 
году успешно учиться, пусть 
будут у нас интересные собра
ния, острые диспуты, другие 
увлекательные дела. ' Чтобы 
когда пришла пора подведе
ния итогов, не было стыдно ни 
за себя, ни за группу.

В. ВЕРШИНИН, 
студент группы 351-1, 
наш корр.

Обсуждаем статью В. Курешова «Что нам стоит 
жить без «троек»?---------------------------------------

ВСЕ З А В И С И Т  ОТ НАС С А М И Х
Быть может, кто-то скажет: «Снова

о «тройке». Что нового можно еще ска
зать!» Действительно, откликнувшиеся 
на статью Володи Курешова сказали 
немало верного, почему есть студен- 

.ты, которые не могут жить без «трой
ки». Я просто расскажу о своей группе, 
о том, почему многие из нас «троеч
ники».

В нашу группу 209-1 (тогда мы были 
еще студентами механического факуль
тета) было зачислено 25 человек. Все 
с нетерпением ожидали окончания 
сельхозработ. Хотелось всем, наконец, 
встретиться, узнать о своей специаль
ности подъемно-транспортные машины 
(мы были первым набором). Кроме 
трех-четырех человек, мы стали 
«ПТМ-щиками» совершенно случайно.

Долгожданные занятия начались. Ста
ростой был назначен первый по спи
ску студент Л. Анин. Затем, немного 
пообвыкнув и узнав друг друга, выбра
ли комсорга и профорга. Сначала бо
ялись пропускать занятия: со стипен
дии могут снять, староста будет ругать 
или еще хуже —  в деканат вывозут. 
Время шло, мы привыкли к институту, 
но, к сожалению, с профилирующей

кафедры так к нам никто и не пришел. 
Потом кое-кто начал пропускать заня
тия, поняв, что староста не отметит 
(с ним можно договориться) и наказа
ния не будет. Дальше — больше: не
редко отсутствовал и сам староста. 
«Треугольник» бездействовал. Резуль
таты не замедлили сказаться в сессию.

Во втором семестре продолжалась 
та же история. Мы попросту распу
стились, со стороны контроля нет, са
мому не всегда удается заставить себя 
усесться за конспекты, учебники, тем 
более, что в группе занимается-то ре
гулярно один С. Хромых. К сожале
нию, он не стал примером для нас. 
Получилось, как в песне: от зачетной
недели до зачетной «живут студенты 
весело».

На втором курсе нас было уже 16, 
на третьем —  14, а теперь вот — 11. 
Виноваты, конечно, сами. В том, что 
группа убывает, что в сессии у многих 
из нас «тройки». Занимайся немного 
поусердней В. Буланов, С . Копылов, 
К. Николаева, да, впрочем, почти все — 
и в группе «троек» было бы значитель
но меньше.

(Окончание на 2-й стр.).

Старш ий преподаватель В. А . Вакулин при
нимает задание по конструированию  радио
электронной аппаратуры  у студентов А . Федя- 
ева и В. Гайдукова.

Фото П. МИСЮ РЫ.

Позавчера —  в понедельник 
8 января — в нашем институ
те началась сессия. Для хоро
шего студента экзамены, как 
это давно уже установлено, — 
праздник. Они приносят ему 
чувство радости, окрыленно- 
сти, прибавляют веру в свои 
силы, желание узнать и уметь 
больше и больше. Тем, кто 
успешно занимается и хочет 
проверить глубину своих зна
ний, нередко бывает грустно, 
если ему не задают на экза
менах трудных вопросов. И 
совсем иначе ведет себя тот, 
кто чувствует, что пробелов у 
него немало...

Мы еще расскажем о весе
лых и печальных минутах сес
сии. Сегодня же наш репор
таж — об одном из послед
них дней накануне экзаменов.

...На кафедре тепловых 
электрических станций препо
даватель Т. И. Охорзина дава
ла консультацию группе сту
дентов. Склонившись над сло
жным чертежем, она отвечала 
на вопросы. Я попросила ее 
рассказать о том, как обстоят 
дела у студентов с защитой 
проектов.

— Неплохо, все четыре 
группы идут примерно одина
ково. Конечно, можно и .луч
ше, — улыбается Тамара Ива
новна.

— А кого вы хотели бы от
метить?

— Катю Шаховцеву из 479-1 
и Анатолия Подашовку из 
479-3.

— И чем объяснить их ус
пех?

— Анатолий вообще хоро
шо учится. Он добросовестно 
занимался в течение всего се
местра, часто приходил на 
консультации. Его проект от
личается самостоятельностью. 
Катя — тоже способная де
вушка. Ей приятно задавать 
вопросы. Она не смотрит в 
потолок, если не может ска
зать сразу, а подумает, порас
суждает и ответит правильно.

В деканат автодорожного я 
зашла вместе со старшим пре
подавателем А. Т. Злобиным.

— Проект «Автомобильный 
двшатель» половина сгуден- 
тов сдала досрочно. Есть уве
ренность, что остальные сда
дут вовремя, — говорит Алек
сей Тимофеевич. — Назвать 
лучших? Пожалуйста — сту
денты С. Гребенчук, Г. Тра
пезников, А. Нагибин, С, По- 
тылицын. Очень сильная сту
дентка Н. Кириллина. А вот 
С. Ким из группы 719-1 — этот 
в срок не успеет, и учится уже 
третий год на одном курсе.

Заместитель декана В. И. 
Жуков отмечает, что многие 
студенты все еще не могут 
сосредоточиться на главном, 
войти в жесткий ритм, не соб
ранные.

И корпуса «В» иду в глав
ный. Время перерыва между 
лекциями. Возле одной из 
аудиторий стоят ребята. Боль
шинство из них читают учеб
ники, листают тетради. Пер-

Р Е П О Р Т А Ж

Н А К А Н У Н Е
вокурсники в эти дни волну
ются больше всех.

Спрашиваю, как чувствуют 
они себя перед сессией, как 
прошла контрольная неделя 
Отвечает комсорг группы 
332-4 строительного факульте
та Вера Пынченкова:

— Плохо прошла, по выс
шей математике только пять 
«плюсов», остальные — «ми
нусы». Трудно дается и начер
тательная геометрия. Иной раз 
в чертежах ничего не пой
мешь.

— А старшекурсников про
сили объяснить?

— Тем, кто живет в обще
житии, а их у нас всего де
вять, легче. И друг другу 
объясняют и к ребятам по
старше ходят. А  остальным не
где даже собраться вместе.

Иной точки зрения придер
живается староста Володя Ма
ринин:

— Самим надо заниматься 
больше, да и вопросы не сте
сняться задавать на лекциях. 
А то ведь откуда преподава
тель должен знать, что нам по
нятно, что нет.

...А  с этой девушки хоть пи
ши традиционный портрет 
студента в сессию: с тетрад
кой в руке она стояла возле

двери и будто ждала своей 
очереди.

— Да нет, я ничего не сдаю, 
у нас здесь будут занятия. С 
какого факультета? С радио
технического, со второго кур
са. Я — Лариса Рункелова.

—  И как идут дела?
— В нашей группе курсовые 

проекты сдали уже больше 
половины ребят. У меня его 
тоже проверили на консульта
ции. Сегодня сдаю. По техно
логии металлов будет коллок
виум. Еще будет много конт
рольных, ой, чего только не 
будет.

— Боитесь сессии?
— Ужасно боюсь!
— Почему?
— Так ведь сессия! Испо- 

кон веков так повелось, а как 
же иначе, — искренне удив
ляется Наташа.

— А кто у вас больше боит
ся —  девушки или ребята?

— О, мальчишки вообще
более уравновешенный народ...

Не хочу обидеть сильную
половину рода человеческого, 
но мне в этот день показа
лось, что и хваленое мужское 
хладнокровие, даже закален
ное не одним экзаменом, под
властно предсессионному вол- 
нению. в _ СЕКЕРИНА.

Вниманию комсоргов!
В пятницу, 12 января, в кон

ференц-зале института прово
дится семинар комсоргов пер
вых курсов. В программе се
минара следующие вопросы: 
комсорг и его организатор
ская деятельность, как подго
товить и провести собрание, 
как составить план работы 
группы на месяц, семестр и 
другие.

Начало семинара в 10 и 
15 часов,

Декабрь был жарким меся
цем для пятикурсников радио
технического факультета — 
будущие инженеры сдавали 
свои последние экзамены. О т
радно отметить, что экзамены 
были сданы гораздо лучше, 
чем в прошлые годы: 20 чело
век — только на «отлично». 
Например, в группе 558-1 из 
20 студентов группы — 9 от
личников и всего у троих есть 
«тройки» за экзамены. Таких, 
кто не уложился бы в сес
сию, на этот раз на пятом 
курсе не было. Это говорит о

Молодцы, пятикурсники!
том, что пятикурсники подго
товились к труду с полным 
багажом знаний, причем зна
ний отличных.

Шести студентам из сдав
ших сессию на «хорошо» и 
«отлично» назначена 15-про
центная надбавка к стипендии 
за хорошую учебу и активное 
участие в общественной жиз
ни. Особо нужно отметить 
тех, которые, кроме того что

отлично учатся, являются при
мером для других и по уча
стию в общественной жизни 
факультета. Это— А. Горчаков, 
Ю. Соломатов, Ф . Ян, В. Под- 
колзин, Г. Цибульский.

В. КУБАРЬКОВ, 
студент 2-го курса радио
технического факультета, 
наш корр.



(Оконч. Нач. на 1-й стр.).
коммунистов за порученный 
участок работы, на усиление 
контроля за выполнением 
собственных решений и по
становлений вышестоящих 
органов.

В отчетный период вопро
сы идеологической работы 
были предметом постоянного 
внимания со стороны партко
ма. Все коммунисты были 
охвачены партийной учебой. 
Партийное собрание положи
тельно оценивает работу 
бол ыпине т ва те офе т ически х 
семинаров, тематика которых 
была ближе к вопросам те
кущей политики и определя
лась задачами партии в на
стоящий момент. Большую 
работу коммунисты институ 
та - провели и проводят по 
оказанию помощи в работе 
семинаров и школ экономи
ческих знаний в городе и 
«рае.

Вместе с тем работа семи
наров не лишена следующих 
недостатков:

все еще встречаются слу
чаи несоблюдения графика 
проведения занятий и в не
которых случаях по неува
жительным причинам:

посещаемость семинаров 
в ряде случаев низка и не
достаточна активность слу
шателей:

не изжит еще формализм 
в проведении занятий, наблю
даются случаи некачествен
ною их проведения.

Значительную работу ва 
отчетный период провела пер
вичная организация обще
ства «Знание». Однако сле
дует отметить, что в лек
ционной пропаганде не пол
ностью используются воз
можности -кафедр техниче
ских дисциплин.

Партийный комитет по
стоянно заслушивал отчеты 
деканов, заведующих кафед
рами, партийных бюро о их 
работе по совершенствова
нию учебного процесса. В 
1972 году институт подгото
вил для народного хозяйства 
1551 специалиста. Государ
ственные экзаменационные 
комиссии дали положитель
ное заключение по качеству 
подготовки 'специалистов, 
отметили общее улучшение 
постановки дипломного про
ектирования.

Однако еще низка успе
ваемость студентов. В 1971 
— 1972 году успеваемость 
понизилась на 1 процент 
по сравнению с предыду
щим годом. Низкими пока
зателями характеризуется 
учебная работа на машино
строительном факультете 
(успеваемость в весеннюю 
сессию составила 71,7 про
цента).

Указанная обстановка сло
жилась в результате того, 
что на ряде факультетов 
о тсу тс тв у ет п о-с тоянный
контроль за работой студен
тов. Деканы плохо работа
ют с преподавателями, не 
повышают их ответственно
сти за качество учебы.

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
О Т Ч Е Т Н О ГО  С О Б Р А Н И Я  П А РТИ Й Н О Й  О РГА Н И ЗА Ц И И  И Н С Т И Т У Т А

Партийное собрание ин
ститута считает необходи
мым полнее использовать 
подготовительные курсы для 
пополнения рядов студенче
ства. Особое внимание нам 
необходимо уделить работе с 
первым курсом. Отдельные 
кураторы еще формально от
носятся к своей работе, 
комсомольские организации 
не окружали вниманием пер
вокурсников. Деканаты и 
кафедры не изучают бюджет 
времени студентов, не выра
ботаны рекомендации по их 
самостоятельной работе.

Партия и правительство 
придают особое значение 
дальнейшему укреплению и 
развитию подготовительного 
отделения. Для улучшения 
его работы деканам и заве
дующим кафедрами необхо
димо организовать широкую 
разъяснительную работу сре
ди работающей молодежи. 
Партийные бюро должны на
правлять и контролировать 
ее.

За отчетный период пар
тийный комитет неоднократ
но рассматривал вопросы, 
касающиеся постановки и 
развития научных исследова
ний в 'институте.

В области научно-исследо
вательской работы институт 
добился определенных успе
хов. В институте сложилось 
несколько основных научных 
направлений. Объем исследо
ваний, выполняемых институ
том по хозяйственным дого
ворам, составил в 1971 — 
1972 гг. 3,2 млн. рублей. 
Однако, наши возможности 
используются далеко не пол
но. Чтобы повысить отдачу 
вуза, необходимо в первую 
очередь сосредоточить уси
лия ряда кафедр на решении 
крупных проблем, особое 
внимание обратить на дейст
венную связь с промышлен
ными и научными организа
циями города и края.

В ответный период партий
ный комитет уделял боль
шое внимание руководству и 
оказывал помощь комсо
мольской организации инсти
тута. Вопросы руководства 
комсомолом часто рассматри
вались на партийных .собра
ниях и заседаниях партийно
го комитета.

Партийная организация 
оказала большую помощь 
комсомолу в проведении Л е
нинского зачета, в организа
ции третьего трудового семе
стра, в планировании рабо
ты, в расстановке партий
ных кадров и т. д. Однако, 
партком не добился еще ак
тивной работы комитета 
ВЛКСМ в борьбе за повыше
ние успеваемости и качество 
учебы.

Серьезные недоработки 
имеются в постановке воспи

тательной работы в обще
житиях и группах.

Партком института перио
дически заслушивал отчеты 
профсоюзного комитета. В 

.1972 году рассматривались 
вопросы, касающиеся быта 
студентов, состояния спор
тивно-оздоровительной рабо
ты, развития художественной 
самодеятельности, организа
ции социалистического со
ревнования и ряда других.

Партийное собрание отме
чает,. что профком института 
недостаточно контролирует 
работу АХЧ, в результате 
чего не соблюдаются элемен
тарные нормы содержания 
общежитий, не решаются во
просы водоснабжения и отоп
ления. Профсоюзному коми
тету надо постоянно прово
дить работу по дальнейшему 
улучшению организации со
циалистического соревнова
ния.

п а р т и й н о е  с о б р а 
н и е  ПОСТАНОВЛЯЕТ:

Повысить роль первичных 
партийных организаций и 
обеспечить контроль за вы
полнением намеченных пла
нов но реализации задач, по
ставленных XXIV съездом  
КПСС перед высшей школой.

Для лучшей постановки 
организационно - партийной 
работы обязать партийный 
комитет следующее:

глубже анализировать ра
боту факультетских партий
ных организаций;

обеспечить контроль за 
качественной подготовкой и 
регулярному проведению 
партийных собраний на фа
культетах;

регулярно проводить уче
бу партийного актива и об
мен опытом работы партий
ных бюро факультетов и пар
тийных групп кафедр;

осуществлять регулярный 
контроль за подготовкой к 
обмену партийных докумен
тов. Провести обмен как 
важное , организационно-пар
тийное мероприятие, подчи
нив его дальнейшему повы
шению активности 'коммуни
стов.

Обязать секретарей парт
бюро —

более тщательно готовить 
партийные собрания, глубже 
рассматривать вопросы, до
биться, чтобы партийные со
брания проходили организо
ванно, в атмосфере делового 
обмена мнениями, высокой 
принципиальности и требо
вательности;

коренным образом улуч
шить организацию и провер
ку исполнения принимаемых 
решений, шире использовать 
практику отчета коммунистов 
о выполнении партийных иб- 
ручений, о их производствен
ной и общественной работе;

осуществлять регулярный 
контроль за  работой теорети

ческих семинаров. Особое 
внимание обратить на каче
ственное их проведение, 
строгое соблюдение графика 
проведения занятий, посеща
емости, принять меры по по
вышению активности слуша
телей;

до 1 февраля 1973 года 
заслушать отчеты заведую
щих кафедрами о ходе вы
полнения планов идейно-вос
питательной работы.

Председателю первичной 
организации общества «Зна
ние» Плотникову М. Ф. ре
комендовать следующее:

усилить пропаганду реше
ний XXIV съезда партии. В 
1972-1973 учебном году, в 
связи с юбилеем партии 
большевиков, составить пер
спективный план лекционной 
пропаганды;

в лекционной пропаганде 
шире использовать возможно
сти кафедр технических 
дисциплин;

улучшить организацию 
лекционной работы, завести 
регулярный учет лекций, 
прочитанных преподавателя
ми института;

оказать действенную по
мощь в работе школы моло 
дого лектора.

Обязать комитет ВЛКСМ 
института —

повысить уровень комсо
мольской работы по воспита
нию идейно-убежденных, вы
сококвалифицированных спе
циалистов;

провести на высоком уров
не Ленинский урок и обеспе
чить широкое участие сту
дентов в общественно-поли
тической практике;

сосредоточить усилия пер
вичных комсомольских орга
низаций факультетов в борь
бе за повышение качества 
учебы, увеличение числа от
личников и ударников, борь
бу с «тройками»;

в текущем учебном году 
провести третий трудовой 
семестр на более высоком 
уровне, обратив особое вни
мание на подбор командиров 
отрядов, соблюдение бойца
ми техники безопасности;

оказать непосредственную 
помощь газете «Политехик» 
в расширении актива коррес
пондентов;

работу школы молодого 
лектора теснее связывать с 
научной работой студентов 
по общественным наукам.

Проректору по учебной ра
боте Киселеву М. И. уси
лить контроль за успеваемо
стью и качеством обучения, 
обеспечить лучшую постанов
ку методической работы в 
институте, провести работу 
по распространению и обоб
щению положительного опы

та работы ряда лучших ка
федр и факультетов.

Обязать деканов факуль
тетов полнее использовать 
подготовительные курсы для 
пополнения рядов нашего 
студенчества. Особое внима
ние уделить работе с первым 
курсом, поднять роль и от
ветственность преподавате
лей, кураторов и актива 
групп за качество учебы.

Проректору по научной 
работе Втюрину Н. И. со
средоточить усилия ряда ка
федр на решении крупных 
проблем, усилении практи
ческой реализации достиже
ний науки. Осуществлять по
стоянный контроль за ходом 
выполнения плана повыше
ния квалификации научно-пе- 
дагопических кадров.

Секретарям партийных 
бюро усилить партийное вли
яние на комсомол, привести 
его в (соответствие с требова
ниями ЦК КПСС, которые 
отражены в постановлении 
«О работе Красноярской кра
евой партийной организации 
по руководству комсомолом».

Профсоюзному комитету 
института сосредоточить уси
лия на улучшении жилищно- 
бытовых условий студентов, 
идейно-воспитательной рабо
ты в общежитиях, соблюде
нии правил техники безопас
ности. Продолжить работу по 
улучшению организации со
циалистического соревнова
ния.

Поручить методическому 
совету института в срок до 1 
февраля 1973 года органи
зовать работу школы молодо
го лектора для преподавате
лей.

Рекомендовать профкому 
института (ответственный 
Коневских П. М.) провести 
производственное совещание 
по вопросу о совершенствова
нии организации социалисти
ческого соревнования в ин
ституте до 1 февраля 1973  
года.

Парткому обратить особое 
внимание на условия разви
тия нового машиностроитель
ного факультета.

Партийным бюро прокон
тролировать работу по со
ставлению планов методиче
ской работы на факультетах 
института.

Партийному комитету ин
ститута постоянно осуще
ствлять контроль за  работой 
комиссии по контролю дея
тельности администрации.

Обязать партийное бюро, 
профком института, деканов 
факультетов положить в ос
нову своей работы план со
вершенствования деятельно
сти Красноярского политех

нического института.
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(Окончание. Начало на 1-й стр.).
Деканату, безусловно, невозможно 

уследить за всеми студентами. Вот 
тут-то и должны помочь комсомольцы, 
актив трупы. Жаль, но у нас этого не 
произошло. И собрания были, и вопрос 
об успеваемости поднимали, но боль
шинство говорили: ведь «завалов» нет 
и ладно.

По-моему в том, что в группах 649-1 
и 649-2 хорошая успеваемость, немалая 
заслуга старост А . Согдагдинова и
А. Антипова. У кого меньше всего про
пусков в группе, так. это у них. По
пробуй пропусти занятие без уважи
тельной причины — староста обяза
тельно начнет выяснять. А это значит,

ВСЕ ЗАВИСИТ ОТ НАС САМИХ
что ребята занимаются регулярно, нет 
халатного отношения к занятиям.

На каждом отчетно-выборном ком
сомольском собрании факультета и ин
ститута говорят: «Мы мало еще рабо
таем с групкомсоргами». А  когда же, 
наконец, кончится раскачка и от слов 
перейдем к делу?

Пока время не упущено, и нужно 
очень серьезно начать работу с пер
вым, вторым курсами. Узнать, как 
справляются со своими обязанностями

старосты, комсорги, профорги. Просто 
необходимо каждой группе стать по- 
комсомольски дружной, деловой, прин
ципиальной. А  для этого секретарям 
курсов, членам комитета ВЛКСМ поча
ще бывать в группах. Я понимаю, что у 
секретарей работы много, но у коми
тета комсомола большой отряд помощ
ников.

Идет сессия. Какие результаты будут? 
Очень хочется, чтобы эта дискуссия, 
начатая В. Курешовым никого не оста

вила равнодушным. Давайте же, нако
нец, стряхнем оковы посредственных 
отметок, «троечники»! И особенно я 
обращаюсь к машиностроителям. Пусть 
на нас равняются те, кто поступит на 
наш факультет в 1973 году. Ведь с нас 
начинался факультет, и пусть память о 
нас будет хорошей.

Л . КОМ ОВА, 
студентка 4-го курса машинострои
тельного факультета, наш корр.
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